



Ratgeber

Ohne Spezialisten geht es nicht

Moderne Gebäude kommen heute nicht mehr ohne Experten aus. Der Bauprozess ist mittlerweile so komplex, dass Fachplaner unumgänglich sind.

Je grösser und komplexer die Bauaufgabe wird, desto mehr Spezialwissen ist gefragt. Gebäude sollen ja nicht nur im Ablauf bestens funktionieren, sondern auch im Unterhalt kostengünstig sein, wenig Energie verbrauchen und dauerhaft sein.

Die wichtigsten am Bauprozess beteiligten Spezialisten:

- [Architekten](#)
- [Bauingenieure](#)
- [Haustechnikingenieure](#)
- [Elektrotechniker](#)
- [Facility- und Gebäudemanagement](#)
- [Energieberater](#)
- [Baubiologen](#)
- [Brandschutzexperten](#)
- [Lüftungs- / Klimatechniker](#)

Alle tragen dazu bei, dass die Gebäude den heutigen hohen Anforderungen genügen. Es empfiehlt sich, abhängig von der Bauaufgabe, die nötigen Experten und Spezialisten frühzeitig zu konsultieren. So können Fehlplanungen oder teure Änderungen vermieden werden.

Sponsoren/Partner:

